

Antusias Ikut Vaksin Booster, Satpam Lansia di Gresik Kaget Dapat Hadiah dari Kapolres

Achmad Sarjono - GRESIK.XPRESS.CO.ID

Mar 10, 2022 - 01:50



GRESIK – Seorang Satpam di Gresik kaget bukan main usai menjalani vaksinasi dosis ketiga (booster) di Graha Asuka, Kecamatan Manyar, Selasa (8/3./2022). Satpam bernama Kusni berusia 63 tahun ini sangat antusias mengikuti vaksinasi.

Pria asal Kecamatan Kerjo, Kabupaten Karanganyar, Provinsi Jawa Tengah ini ikut antre vaksinasi. Dia tidak mau dapat nomor terakhir, karena takut

mengganggu kerjanya. Apalagi, Kapolres Gresik AKBP Mochamad Nur Azis akan datang meninjau vaksinasi lalu mengikuti video conference bersama Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo.

Kusni yang masih berseragam satpam lengkap dengan rompi warna kuning menjalani screening. Saat nomor urutnya dipanggil, dia langsung cekatan membuka kancing bajunya untuk menerima dosis vaksin booster AstraZeneca.

Usai menjalani vaksinasi, dia langsung bergegas berdiri di depan perusahaan tempatnya bekerja. Menjaga keamanan karena Kapolres Gresik AKBP Mochamad Nur Azis segera datang.

Kapolres Gresik AKBP Mochamad Nur Azis datang langsung meninjau vaksinasi yang digelar PT. Asuka Engineering Indonesia di Graha Asuka. Sebanyak 200 dosis diberikan selama vaksinasi yang berlangsung sejak pagi hingga siang.

Alumnus Akpol 2002 ini juga menyapa para warga dan pekerja yang akan menjalani vaksinasi. Kemudian menanyakan kepada seorang Satpam bernama Kusni yang bertugas. Ternyata satpam tersebut sudah mengikuti vaksin terlebih dahulu.

Mendengar hal itu, Azis langsung memanggilnya dan memberikan bingkisan hadiah. Hadiah itu berisi peralatan rumah tangga elektronik.

“Alhamdulillah pak Kapolres terima kasih, tidak menyangka, kaget saya dipanggil Kapolres Gresik dan diberi hadiah,” kata Kusni kepada awak media.

Kapolres Gresik AKBP Mochamad Nur Azis bersama pejabat utama Polres Gresik dan Forkopimcam Manyar ini mengawali kegiatan zoom meeting bersama Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo.

Kapolres Gresik AKBP Mochamad Nur Azis menegaskan siap mengawal jalannya vaksinasi kepada warga. Selain vaksinasi bagi lansia yang belum menerima dosis vaksin dan vaksinasi anak usia 6-11 tahun. Pihaknya mengapresiasi kepada warga yang antusias menjalani vaksinasi. TNI-Polri siap membantu jika ada warga yang membutuhkan pertolongan untuk menjalani vaksinasi.

“Kami akan terus mengawal jalannya vaksinasi,” kata orang nomor satu di Polres Gresik itu.

Senada, Kapolsek Manyar AKP Windu Priyo Prayitno mengatakan akan mengawal vaksinasi juga mengimbau masyarakat tetap menerapkan protokol kesehatan.

“Meskipun sudah menerima vaksinasi masyarakat tetap diminta menerapkan protokol kesehatan,” pungkasnya.

Sementara itu Direktur Utama Asuka Group, Alfian Wahyudin menambahkan Vaksinasi booster merupakan program yang sangat baik. Meningkatkan kekebalan tubuh di tengah pandemi Covid-19.

Jalannya vaksinasi ditinjau langsung oleh Kapolres Gresik AKBP Mochamad Nur

Azis merupakan suatu bentuk kepedulian kepada masyarakat dan karyawan perusahaan.

“Kerjasama vaksinasi booster dengan dunia usaha amat sangat dibutuhkan, mengingat pentingnya menjaga kesehatan pekerja dari ganasnya Covid-19.” tutur pengusaha yang akrab disapa Alfian ini.

Menurutnya, dengan adanya program vaksin booster ini membantu kelancaran dan produktifitas kerja bisa berjalan dengan baik.

“Adanya program sinergi antara Kapolres Gresik dan Asuka Group ini, amat sangat membantu kami. Dan Semoga program kerjasama dengan dunia usaha ini bisa terus berjalan,” pungkas pria yang juga Ketua Apindo Gresik tersebut. (Hms/Jon)